

Fachamt: Hauptamt

Vorlage-Nr.: 2020-039

Datum: 29.01.2020

Beschlussvorlage

Verwendung der Haushaltsmittel "Zuschüsse Partnerschaften"
hier: Verwendungsvorschlag des Partnerschaftskomitees

Beratungsfolge:

Gremium	am	
Verwaltungs- und Finanzausschuss	17.02.2020	nicht öffentlich
Gemeinderat	27.02.2020	öffentlich

Beschlussantrag:

Folgende Vorhaben werden entsprechend der Empfehlung des Partnerschaftskomitees finanziell unterstützt:

1. Freunde Thonons e. V.
Regelmäßige Teilnahme an der Foire de Crête
Anschaffung von erforderlichen Gegenständen, Geräten
und einheitlichen T-Shirts
Euro 1.200
2. Freunde Thonons e. V.
Durchführung des Deutsch-Französischen Tages in Thonon
im Januar 2021
Zuschuss für die Fahrtkosten nach Thonon
Euro 600
3. Freundeskreis Ephrata e. V.
Eigenanteil der beiden Lehrer, die den Schüleraustausch
des HSG mit Ephrata im Oktober 2020 begleiten.
Euro 1.600
4. Freundeskreis Ephrata e. V.
Teilnahme an der Parade der größten Straßenmesse
Pennsylvanias (102. Street Faire)
Anschaffung und Herstellung von Werbemitteln
Euro 2.500

Sachverhalt / Begründung:

Entsprechend der Gemeinderatsbeschlüsse vom 24.07.2007 und 26.01.2012 sollen für partnerschaftsbetreibende Institutionen in Eberbach Mittel in Höhe von jährlich 10.000 Euro zur Verfügung gestellt werden. Das Partnerschaftskomitee soll einen Verwendungsvorschlag für die Mittel an den Gemeinderat zur Beschlussfassung geben.

Das Partnerschaftskomitee hat in seiner Sitzung am 27.01.2020 die im Beschlussantrag aufgeführten Anträge behandelt und macht dem Gemeinderat den Vorschlag, die beantragten Zuschüsse zu gewähren.

Die **Freunde Thonons e. V.** wollen regelmäßig wieder an der Foire de Crête mit einem Eberbach-Stand teilnehmen. Der Verein bittet um Unterstützung von bis zu 1.200 Euro für die Anschaffung von erforderlichen Gegenständen, Geräten und einheitlichen T-Shirts.

Die **Freunde Thonons e. V.** beantragen für die Feierlichkeiten anlässlich des Deutsch-Französischen Tages im Januar 2021 einen Zuschuss in Höhe von 600 Euro für die Fahrtkosten nach Thonon.

Die Feierlichkeiten anlässlich des Deutsch-Französischen Tages finden im Januar eines jeden Jahres im jährlichen Wechsel in Thonon oder Eberbach statt. Im Jahr 2021 findet die Veranstaltung in Thonon statt und die Mitglieder fahren mit einem Bus gemeinsam an den Genfer See.

Der **Freundeskreis Ephrata e. V.** beantragt die Übernahme der Mittel des Eigenanteils in Höhe von insgesamt rund 1.600 Euro der beiden Lehrer, die den Schüleraustausch des Hohenstaufen-Gymnasiums mit Ephrata im Oktober 2020 begleiten.

Der **Freundeskreis Ephrata e. V.** beabsichtigt, gemeinsam mit den „Friends of Eberbach“ an der Parade der größten Straßenmesse Pennsylvanias (102. Ephrata Street Faire) teilzunehmen. Hierzu bittet der Verein um Unterstützung in Höhe von 2.500 Euro für die Herstellung von Werbemitteln.

Peter Reichert
Bürgermeister